












72   № 10’ 2016

Постоянно собираю музыкантов. 
Алёна Апина мне сказала: «Алёш, 
ты умеешь дружить!» Ко мне все 
приходят. 

Е. С.: Ты счастливый человек?
А. З.: Да! Не знаю, что такое 

депрессия. С самого раннего воз-
раста меня приучили заниматься 
зарядкой, я спортивный человек 
– готовился же в мореходку посту-
пать. Занимался атлетикой, пла-
ванием, боксом, борьбой. Утро у 
меня начинается с прогулок (рань-
ше бегал). Турничок, брусья. Если 
где-то нет турника и брусьев – 
туда больше не приезжаю. Обо-
жаю природу, от нее силы беру.

Е. С.: А если чувствуешь, что 
пообщался с нехорошим для 
тебя человеком, что делаешь?

А. З.: Душ принимаю. 

Е. С.: Какие приметы есть в 
твоей жизни и во что ты веришь? 

А. З.: Боюсь наступать на 
колодец-люк. Обхожу его всегда! 
Я не то чтобы внушаемый, но при-
меты есть. По фэншуй – закрывай 
крышку унитаза. Иначе денег не 
будет. А жена вообще не верит ни 
во что. У меня один Бог – наш Го-
сподь, а у нее – свой. Я с ней не 
спорю вообще! Это моя аксиома. 

«Не спорь с женщиной – это к 
добру не приведет. 

Я тебе желаю прожить до ста 
лет – не спорь с женщиной!» 

Е. С.: Все-таки хочешь по-
нравиться женщине? 

А. З.: Ой, хочешь – не хо-
чешь... Стараешься не раздра-
жать. Мы же знаем, кто что любит, 
что не любит... 

Е. С.: Знаешь, согласно пси-
хосоматике, которой я много за-
нимаюсь в больнице, если че-
ловек постоянно копит в себе 
эмоции, например не может воз-
разить женщине, отстоять свою 
позицию перед ней, то он вну-
тренне ломает себя. Ты руки-но-
ги не ломал? 

А. З.: Нет. Но когда служил на 
Памире в горно-штурмовой бри-
гаде (занесло туда из ГИТИСа), у 
меня схватило поясницу. И если 
я только перестаю заниматься на 
турнике, иногда простреливает. 
Почему советуют врачи гнуться, 
йогой заниматься? Если ты гнешь-
ся, тянешься, нагибаешься – су-
ставчики работают нормально. 

Е. С.: Согласно той же пси-
хосоматике, проблемы со спи-
ной говорят о том, что человек 

на себя что-то лишнее взял. Не-
подъемное. На психологическом 
уровне... 

Алексей! А знаешь, я попро-
шу тебя тоже стать моим пси-
хотерапевтом. В молодости я 
играл на гитаре в ресторане, и 
вот моя просьба: сыграть с то-
бой на сцене какую-нибудь пес-
ню. Идет вытеснение страхов 
моей юности... Но, наверное, это 
несбыточная мечта?

А. З.: Да нет проблем! (Ожи-
вился.) Для начала приди к нам на 
репетицию. Сыграешь и споешь 
вместе со мной на ритм-гитаре 
«Там, где клен шумит». Все в на-
ших руках!

Быть в шоколаде

Е. С.: Давай подведем итоги 
нашей беседы. Был разговор о 
творчестве. И о том, где черпа-
ешь силы. О женском. Я не экс-
трасенс, но могу сказать, что ты 
живешь на женской энергии – 
ничего плохого в этом нет. Если 
в следующей жизни повезет, то 
будешь женщиной и почувству-
ешь, что значит жить на муж-
ской энергии. 

Ты еще не научился полно-
ценно выстраивать отношения 
с женой и дочерью. Но это как 

С Александром Серовым  
и группой «Божья коровка»
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в школе: если не сдашь экза-
мен в первом классе – не пере-
йдешь во второй. С первой же-
ной что-то не прошел – вторая 
была «веселей», а третья – еще 
«веселей». 

Но может быть, за счет этой 
смены женщин ты и живешь, на 
их энергии. Слушая тебя, я по-
нимаю, почему многие творче-
ские и публичные люди часто 
женятся. Они живут на женской 
энергии (энергии творчества), 
которую потребляют. А потом 
идут дальше за новой энергией 
и чем-то другим «вкусным».

А. З.: Может быть... Я, конечно, 
их не вампирю, это уж чересчур. 
Но да, женщины помогают мне вы-
жить в этой жизни. Подбадривают.

 
Е. С.: И где найти ту бабу, 

которая будет тебе постоян-
но «давать сиську»? (Смеются.) 
Ведь все мы, мужчины, ищем в 
своей женщине «мамку» (теп-
ло, поддержку, доброе слово...). 
А если серьезно, Лёш, главное 
– определи для себя: ты рож-
даешь свои песни мозгами или 
чувствами? Я бы посоветовал 
сегодня учиться больше вклю-
чать чувства – интуицию, ощу-
щения... Наступает время жить и 
творить душой! 

Меня ведь тоже привело в пси-
хологию не случайно: я был очень 
жесткий, всех посылал, если что-
то не нравилось. А в этой науке 
приходится лавировать. В тебе 
я тоже вижу иногда жесткость. 
Наша встреча для чего-то случи-
лась. Для себя вижу в ней напо-
минание: не забывать о творче-
стве, больше доверять людям. Ты 
мне приоткрыл видение и напом-
нил о предназначении психолога. 
Спасибо тебе! 

А. З.: А мне, Жень, понрави-
лось в твоих советах то, что надо 
больше чувствовать и добавить 
интуицию!

Е. С.: Мозгами ты уже зара-
батывал деньги. А сейчас попро-
буй заняться тренировкой души.

А. З.: Скорее всего я начал 
уже перестраиваться на это... 
Идет переоценка ценностей. Как 
раз последняя песня не столько 

– Когда человеку морально 
плохо и он не может найти вы-
ход из сложной жизненной си-
туации – он приходит ко мне на 
консультацию. Мы проводим с 
ним психоанализ, т.е. анализ его 
внутреннего душевного состоя-
ния, его «разбалансировки».

В больнице с пациентами 
мы разбираем поступки, мысли, 
слова, которые привели их на 
больничную койку. И эта наука 
называется психосоматикой.

Встретиться и поговорить с 
Алексеем предложил я. И чест-
но говоря, даже не представлял, 
за что можно зацепиться. Ответ 
пришел довольно быстро: музы-
ка (которую я очень люблю), ре-
ализация (я сам довольно часто 
задумываюсь: мое или не мое) 
и прошлое (сам тоже цепляюсь 
мыслями за это).

Получается, что мне эта 
встреча была намного важнее, 

чем ему. Мы, психологи, часто в 
ответах своих клиентов слышим 
«свои» ответы. Через своих по-
допечных видим свою жизнь.

После общения с Алексе-
ем я даже позавидовал ему (по-
доброму): в части профессии 
полностью реализовался, в части 
здоровья (тьфу-тьфу-тьфу) осо-
бых проблем нет, умудряется со-
вмещать прошлое с настоящим в 
части творчества. В целом целеу-
стремленный и счастливый муж-
чина. Конечно, есть свои малень-
кие изъяны, но у кого их нет?

Мне приходит вопрос: это 
что? Заслуга родителей? Лич-
ная целеустремленность? 
Обычное везение? А может 
быть, предназначение (карма), 
«поцелуй Бога»?

Я искренне надеюсь, что чи-
татели сами найдут ответ. 

евгений САяПин, психолог

коммерческая, сколько для души. 
Мне прямо тепло от нее. 

Е. С.: Вот когда ты почув-
ствуешь, что отдаешь энергию, 
она по-другому начнет распро-
страняться... Попробуй в этом 
состоянии жить. Ты же пра-
вильно сказал: всех денег не 
заработаешь.

А. З.: Конечно, все с собой не 
заберешь. Два на два метра отме-
рят и положат. (Смеются.)

Е. С.: Еще для меня было от-
кровение услышать, что мозга-

ми тоже можно писать песни. 
А. З.: Еще как можно. Ты начи-

наешь понимать...

Е. С.: «Понимать» – уходи от 
этого слова сейчас. Попробуй 
сказать: хочу написать эту пес-
ню для себя, для своей души, 
для своего развития. И тогда бу-
дешь в шоколаде! 

А. З.: Так и сделаю! Спасибо за 
рекомендации. Оказывается, психо-
логи не такие уж страшные люди.

Е. С.: А тебе, Лёша, спасибо 
за смелость! 

– А мне было интересно наблюдать, как два человека, кото-
рые еще за день до беседы не подозревали о существовании 
друг друга, так быстро нашли общий язык и говорили искрен-
не, заинтересованно, по-мужски. И возможно, они решат с по-
мощью друг друга какие-то свои глубинные задачи, ответят на 
давно возникшие вопросы. Осознанно или нет... Вот уж прав-
да: нет в этом мире случайных встреч. Подобное притягивает 
подобное. И все, кто встречается на нашем пути, зеркалят нам 
наши же достоинства и недостатки. Вселенная дает нам свои 
подсказки. Приглядитесь, прислушайтесь...

Карина КоБецКАя,  шеф-редактор
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